

Strasbourg, le 22 mars 2024

Une réunion publique pour s'informer sur le projet d'aménagement du site occupé actuellement par Heppner

Alors que la société Heppner occupe le site rue de la Kaltau depuis 1964, ce secteur de 4,8 hectares a été racheté par CDC Habitat et Crédit Mutuel Aménagement Foncier, afin d'y développer un projet urbain à partir de 2026. Ainsi, depuis quelques mois, la Ville de Strasbourg travaille avec les futurs aménageurs du terrain pour garantir les conditions d'un projet ambitieux, à haute qualité environnementale, qui réponde aux besoins des citoyen·nes en matière de mobilités, d'espaces publics et d'équipements publics.

Afin d'informer les habitant·es sur le devenir de ce site, la Ville de Strasbourg organise une réunion publique le **mardi 26 mars 2024 à 19h à l'école du Schluthfeld** (62 rue de Saint-Dié, Strasbourg) en présence de **Jeanne Barseghian**, maire de Strasbourg, **Suzanne Brolly**, adjointe à la maire en charge de la ville résiliente, de **Antoine Dubois**, conseiller municipal délégué et élu référent du quartier Neudorf-Musau et des futurs aménageurs du site.

Un service de garderie d'enfants à partir de 3 ans est proposé lors de cette réunion publique.

